
　療育相談会は協会の会員の皆様にも案内を送らせて頂き知り合いの方々に声かけをし
ていただいたり、山梨日日新聞社にお願いして掲載もして頂きました。当協会の活動を多
くの人に知って頂き会員増強に繋がればという気持ちです。記事を見ての申し込みもあり
ました。会員増には繋がりませんでしたがこれからも活動を通して当協会の啓発活動をし
ていきたいと思います。悩みを打ち明けられずにいたり一人で抱え込んで居る人たちに届
いていけるような活動を役員と話し合いながら進めていきたいと改めて感じた療育相談会
でした。ホームページをみて頂き当協会の活動に少しでも関心を持って頂けましたら是非
メッセージをください。私たちは共に歩いて行きたいと思っています。

  療育相談会開催報告

粟井英朗環境財団助成事業の助成を受けて行われました。

す　べ　て　の　人　に　健　康　と　福　祉　を
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